

平成30年を迎えて、後期後半スタート！



【校長先生のお話】



【1～3月の抱負 6年 坪井さん】

冬季休業中は大きな事故や病気がなく、子ども達が元気に登校し後期後半をスタートできましたこと、保護者の皆様、地域の皆様のご協力に心より感謝いたします。

年度末まで3ヶ月といっても52日間という短い日数です。その間、市学力調査、なわとび記録会、鼓笛の練習と移杖式、6年生を送る会、修了・卒業式へ向けた練習、学年の学習のまとめと、卒業・進級へ向けた大切な行事等が控えております。子ども達の健全育成へ向けて、教職員一丸となって授業や教育活動の質を高めるよう取り組んで参ります。昨年末には保護者アンケートへのご協力ありがとうございました。アンケート結果や保護者の皆様からのご意見・要望については短期・長期の視点から改善に努め、平成30年度教育課程編成にも反映させるよう進めていきたいと思っております。なお、アンケート結果の詳細につきましては来週までに配布いたしますので、ご覧になってください。



校長、養護教諭、教務の先生から



全員で「明けましておめでとうございます」とあいさつしたあと、校長先生より「修了・卒業式まで、しっかり自分のめあてをもって努力すること、元気なあいさつや学習、運動などを引き続きがんばること」とお話がありました。

養護教諭より「トイレの掃除の仕方、和式トイレの使い方」についての指導があり、全員で姿勢を練習しました。

教務の先生からは、「一斉清掃へ移動するときの注意点、時間を守って整然と移動する、紅白帽子など掃除の服装をきちんとする」という指導がありました。



読書をがんばった人紹介



その2(4~12月累計100~129冊)

読書は「豊かな感性と考える力」を育みます!

| | | | | | | |
|----|-----|------|-----|------|----|------|
| 1年 | 本田 | 125冊 | 吉田 | 126冊 | 白岩 | 121冊 |
| | 白石 | 106冊 | 浦山 | 107冊 | 吉田 | 111冊 |
| | 松本 | 112冊 | 白岩 | 124冊 | 平澤 | 117冊 |
| | 遠藤 | 124冊 | 白岩 | 125冊 | 万崎 | 128冊 |
| 3年 | 須藤 | 100冊 | 佐々木 | 100冊 | 遠藤 | 106冊 |
| | 佐藤 | 117冊 | 坪井 | 106冊 | 酒井 | 113冊 |
| | 管野 | 103冊 | 松本 | 106冊 | | |
| 4年 | 佐々木 | 115冊 | 樽井 | 104冊 | | |
| 6年 | 坪井 | 121冊 | | | | |



消防団常葉地区隊様より褒賞



12月22日(金)冬休み前全校集会に先立って褒賞授与を行いました。

田村市消防団常葉地区隊長 増子様より、私たちの防火標語コンクールで上位入賞した2年 松本さん(最優秀賞)、1年 吉田さん(優良賞)に褒賞が授与されました。昨年度の最優秀児童にも褒賞をいただいております。

消防団の皆様には少年消防クラブ育成事業や総合防災訓練でも大変お世話になっております。誠にありがとうございました。

福島県児童画展

「児童画展賞」最高賞ということで新聞でも報道されました。1年 浦山 さんの作品は、記事左下「つよいカマキリ」です。



「SNS」とは?

ソーシャルネットワークサービス(SNS)の略。「人と人との社会的な繋がりを維持・促進するさまざまな機能を提供する会員制のオンラインサービス」で、Webサイトや専用のスマートフォンアプリなどで閲覧・利用することができる。

●子どもにスマホ等の情報機器を持たせる危険性

「対面でのコミュニケーション能力が身につかなくなる。直接話すのと違って、書き込んだ言葉の意味を誤解されがちなこと、人間関係のトラブルに発展することもある。また、親の知らない新しい『つながり』ができる。」スマホを持っていなくてもLINEができて、ゲーム機でも通信できるなど、日進月歩である情報化の現状を親や大人がよく知っておき、家庭でルールを決めて確実に守らせることが大切です。

